

令和3年7月7日

保護者様

池田市立石橋南小学校
校長 尾崎 昌代

平和を考える日の変更
及び
課題展・理科展の開催について

平素は、本校の教育活動に、ご理解ご協力いただきありがとうございます。表題にあります2点について連絡させていただきます。

(1) これまで、夏休み中の8月6日(広島に原爆が投下された日)を平和登校日として、平和を考える時間としていましたが、今年度より、学校稼業中に「戦争や平和を考える時間」を設定することになりました。今年度は、8月26日(木)に平和集会と平和学習を行います。

したがって、8月6日(金)の平和登校日は実施いたしません。

ただ、8月には、戦争や平和を考えるためのテレビ番組の放映や新聞記事の掲載があります。できましたら、8月6日(広島に原爆が投下された日)、8月9日(長崎に原爆が投下された日)、8月15日(終戦記念日)などに、ご家庭で、戦争や平和について考える時間をもっていただければ有り難いです。

(2) 夏休みの自由研究の発表の場として実施されていましたが、池田市の「課題展・理科展」が、8月28日(土)～30日(月)に中央公民館で開催されます。また、池田市より大阪府学生科学賞への推薦も行います。

夏休みを利用し、興味関心のある内容で自由研究ができますように宜しくお願いします。ただ、池田市として行っておりました「自由研究相談会」につきましては中止となります。